

es
deportes

Vílchez mejora al Tomelloso en Azuqueca

Los blancos, que venían de perder en casa ante el Torrijos, empatan tras haberse puesto 0-2 a favor

CARLOS MORENO

La llegada de Vílchez puede marcar un punto de inflexión en el Tomelloso que hasta el sábado 18 de septiembre había exhibido una línea de juego y resultados preocupante. No fue fácil su fichaje. El Villarrobledo también pujó por el centrocampista que finalmente se decidió por los blancos. El equipo agradecerá el concurso de un medio organizador que era una de las piezas que faltaba en un engranaje con demasiado músculo. El club pretende incorporar también a un delantero, si bien, como afirmaba el presidente, Luis Parra, "con tranquilidad, para no equivocarnos".

Estampó su firma Vílchez y Loren ya lo metió de inicio en el duelo de Azuqueca, uno de los fortines de tercera. Los locales llevan más de un año sin perder en San Miguel, pero estuvieron cerca ante un Tomelloso que tuvo unos primeros setenta minutos excelentes. Con Vílchez al mando, un gran Javivi al lado y Beamud en su primer partido como titular, el Tomelloso fue otro. Tuvo orden, juego en el medio y llegada. El alcazareño marcó en los primeros compases de la segunda parte y Cristian aumentó la ventaja poco después. La victoria casi se tocaba, pero el Azuqueca se adueñó del partido en los últimos veinte minutos y demostró la pegada que tiene. Empató a dos e incluso pudo ganar de no ser por una intervención portentosa de Javi López al final. Aunque el empate deja un sabor agri dulce, la imagen de juego ofrecida invita al optimismo.

Loren revolucionó un once del que se cayeron Juanqui, Flequi, Josevi y Alfonso, y al que regresó Fede, relegado al banquillo en los tres primeros partidos de liga.

Una semana antes el Tomelloso perdió 0-1 ante un Torrijos que llegó al Municipal con su casillero de puntos a cero. Los blancos no abandonan su costumbre de perder cuando más gente acude al Estadio (hubo casi



Luis Parra sigue adelante con nueva junta directiva. El presidente del Tomelloso CF, Luis Parra, seguirá al frente del club con una nueva junta directiva que está compuesta por Carlos Moya (vicepresidente 1º, en la foto junto al presidente), José María Cañas (vicepresidente 2º), José Antonio Losa (secretario), Francisco Cañas (tesorero) y José María Díaz, Ángel Becerra, Agustín Ferrín, Marcos Buendía y Jesús Gallardo (vocales). Tras el fichaje de Vílchez, el club pretende incorporar a un delantero. Por otro lado, la directiva tiene previsto convocar una asamblea de socios para informar de la situación económica, de los cambios en la junta y de los nuevos proyectos del club.

600 espectadores en el estreno de la nueva junta directiva) y además del resultado aún fue peor la imagen de juego ofrecida. El centro del campo no carburó, ni por el medio ni por las bandas; los delanteros Cristian y Josevi no recibieron balones en condiciones, aunque hubo alguna excepción, que el malagueño desaprovechó. Defensivamente, el equipo fue más largo que otras tardes, me-

nos solidario y eso lo acabó aprovechando un Torrijos, muy limitado, pero que empezó a creer en la posibilidad de victoria.

El gol visitante llegaría precedido de un córner favorable a los locales, lo que habla mal de la colocación de un equipo, que siempre se ha refugiado en el orden táctico para sobrevivir. Nadie desbordó, no se dieron cuatro pases seguidos, apenas se

crearon situaciones de gol y tampoco hubo réditos en las acciones a balón parado, casi todas mal ejecutadas. Así era muy complicado ganar.

Ahora el Tomelloso se examina de nuevo ante un Manzanares que viene con la soga al cuello, con un punto de doce posibles. El regreso de Vílchez debe servir de reclamo a una afición que quiere ver ganar y jugar bien a su equipo.

El Albacete se queda solo en cabeza

EL PERIÓDICO

El Albacete B está teniendo un impresionante comienzo de temporada. Ha ganado los cuatro partidos y se queda líder en solitario con 10 goles a favor y sólo 2 en contra. Sigue su estela un buen Almansa, que todavía no ha perdido, mientras que Illescas y Toledo son los otros dos equipos que ocupan puestos de promoción de ascenso. Tampoco conocen la derrota Azuqueca y Quintanar del Rey, con dos victorias y dos empates cada uno. El Villarrobledo, que cayó en Illescas, sigue en puestos de descenso, donde también están Piedrabuena y Criptanense, que aún no ha puntuado. Equipos recién ascendidos como Villarrubia y Chozas de Canales han ofrecido un buen nivel en este primer mes de competición con sólo una derrota. La próxima jornada nos trae dos derbis: Tomelloso-Manzanares y Socuéllamos-Criptanense.

El Socuéllamos recupera fuera lo que pierde en casa

EL PERIÓDICO

La mejor versión del Socuéllamos está lejos del Paquito Jiménez. Los de Jaime López Sendino ganaron en Manzanares 0-1 y también en La Gineta, 0-2. Pero la asignatura pendiente está en campo propio donde han volado cinco puntos de seis posibles ante Azuqueca, 1-3, y Hellín, 0-0. En La Gineta, el Socuéllamos supo manejar bien los tiempos del partido. Salieron muy fuertes los locales, con domi-

nio, empuje y ocasiones, pero el Socuéllamos nunca se descompuso. Es más, el empuje local fue decreciendo y fueron los visitantes los que empezaron a llegar con evidente peligro. A la media hora, Piñías remataba de cabeza al larguero y tres minutos después se adelantaba el Socuéllamos al aprovechar Sardi, un clamoroso error del meta Buyo.

Con el 0-1 se presentaba una segunda parte apasionante, en la que se esperaba la reacción de La Gine-

ta. Los albaceteños tuvieron una actitud encomiable, peleando todos los balones y logrando encerrar al Socuéllamos. Pero faltó clarividencia en el último pase y remate. Cuando el partido ya agonizaba, Abraham logró el definitivo 0-2.

El gran rendimiento del Socuéllamos fuera debería acompañarse de una victoria en el duelo de rivalidad del próximo domingo ante el Criptanense que aún no sabe lo que es puntuar.